



広報 Nikaho City

にかほ



地域の若い衆が神輿を担ぐ。
地域の子ども達が神輿を導く。
地域の巫女が宵宮の舞を奉納す。
『伝統は地域の活力』

主な内容

- 高齢者の外出状況と
社会関係に関する調査………P 2～3
- にかほ市の出前講座……………P 4
- 市内の空間放射線量測定結果…P 5
- まちの話題……………P 6～7
- 行政情報チャンネル……………P 10～13
- 戸籍の窓口、5月のカレンダー…P 17

vol.160 5.15
2012
<http://www.city.nikaho.akita.jp>

がんばろう東北

4月29日、七高神社例大祭（院内）

まちの元気人



須藤 浩さん
(花潟区／75歳)

平成23年度にかほ市体育協会スポーツ賞の健康スポーツ奨励賞に選ばれた須藤さん。月に10回はコースを回り「ゴルフは自分にあつたスポーツ。結果が良くても悪くても楽しい」と笑顔で語ります。上手になる秘訣は…続けることだそうです。



ゴルフは酒田に会社を設立した40年ほど前に友だちに勧められて始めました。そうした幅広く交際が広がり仕事もどんどん増えてきて、それでゴルフを続けてきました。自宅の車庫に練習場を作つて、ビデオやテレビを見ながら研究しましたね。

今まで一番思い出に残つているのが『ホーリインワン』ですね。今まで5回やりました。その中でも、酒田カントリークラブ・4番ホールの180ヤード。スプーンで打つたボールがスーとカップに吸い込まれるのが見えたんですよ。最高に気持ちよかったです。

コースへは3月から10月まで、月に10回は行きます。今、エイジーシュート（年齢以下のスコアで回る）に挑戦しています。78歳までは達成したいですね。30代の若い人たちと一緒にプレーすることもあります。この年になつても誘つてもらえるのはうれしいですし、ゴルフに年齢は関係ありません。飛距離はかないませんが、最終的なスコアでは負けません。長くプレーするように、暴飲暴食しないなど毎日の生活にも注意しています。

雄大な自然に囲まれてプレーするのは格別なにより人間関係が培われます。

にかほ市にはゴルフ

場があります。近くで、

安く気軽にプレーでき

る環境がすぐ側ですか

ら多くの人に体験し、

楽しんでもらいたい

ですね。

記念パーティーは3回やりました。4回目からはもういいんじゃないかな。5回は普段でもそうはないんじゃないかな。また、多くの後輩ゴルファーが育ち、仲間が増えたことが大きな喜びです。バブルが弾け景気が悪くなつたときでも、仲間でつくるゴルフの会は強引に続けました。交友を広げることで商売も頑張れるんです。

毎回挑戦。

エイジーシュート達成したい

元気いっぱいの13人が力を合わせて、2匹のこいのぼりを作りました。色とりどりのウロコを身につけたこいのぼりは、今にも空へ泳ぎ出しそうなぐらいの迫力！

「絵の具を混ぜると、色が変わるのが不思議だつたよ！」



作品名：カラフルにこいのぼり

明星保育園
雪の組
(年長)

子ぶくろ美術館
じぶくろあにできた！

企画・編集／にかほ市広報委員会 発行／にかほ市役所
〒018-0192 秋田県にかほ市象潟町字浜ノ田1番地

☎ 0184-43-3200（代表）☎ 0184-43-7510（直通）
電子メールアドレス info@city.nikaho.lg.jp
ホームページアドレス <http://www.city.nikaho.akita.jp>

広報にかほは、にかほ市ホームページでもご覧いただけます